

Reprochan al Gobierno de Rajoy el incumplimiento de un compromiso electoral y temen que la reforma de la Ley en ciernes será una reforma "light", para que quede todo igual. Denuncian que "hay órdenes" de silenciarles.



#MARCHA IDA

ESPAÑA POR EL ABORTO CERO POR UNA VIDA SIN RECORTES

Domingo 17 de noviembre de 2013 a las 12:00h

(MADRID, 16/11/2013) "Hace dos años el Partido Popular prometió proteger la vida del *nasciturus* en su programa electoral. Sin embargo, tras ganar por mayoría absoluta, el gobierno mantiene vigente una ley que contempla el aborto como un derecho de la mujer, dejando la vida del concebido totalmente desprotegida.

Se estima que durante dos años de gobierno popular, se han provocado en España unos 240.000 abortos con un coste aproximado de 120 millones de euros"

. Con estas palabras comienza el

[Manifiesto](#)

en el que las organizaciones pro-vida denuncian lo que consideran el incumplimiento de un

compromiso electoral por parte del PP.

Lamentan, además, que "Mientras se han llevado a cabo recortes en prestaciones sanitarias, así como en ayudas a la maternidad, el aborto sigue siendo subvencionado al 100% con nuestro dinero".

EL GOBIERNO DE RAJOY EN LA DIANA



Otros tiempos..., cuando Mariano Rajoy era el líder del PP en la oposición

La denuncia de los organizadores de esta Marcha por la Vida es inequívoca y esta vez apunta con el dedo al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, como en anteriores ediciones, acusaba al ex presidente Zapatero.

Temen, los convocantes de esta protesta, quienes defienden la "tolerancia cero" con el aborto, que la reforma de la ley del aborto en la que trabaja el Gobierno español será "una reforma *ligh*

t
será un simple
maquillaje
de la actual y, por tanto, no servirá para casi nada, con lo cual el aborto seguirá siendo libre en España y el número de abortos seguirá creciendo".

"NOS QUIEREN SILENCIAR"

Denuncian, además, que **"todos los actos destinados a promocionar la Marcha por la Vida de este fin de semana, las convocatorias, las ruedas de prensa, etc. han sido silenciados ... se ha impuesto una condena de silencio: hay órdenes de sepultar nuestras voces que reclaman el aborto cero en España"**, dicen.

En Madrid la marcha saldrá mañana domingo, 17 de noviembre, a las 12:00 horas del mediodía desde la Puerta del Sol, y terminará en la Plaza de Neptuno (más información en www.marcha.vida.org)

Fuente: Derecho a Vivir | Redacción: Actualidad Evangélica